



NOTIFICATION D'ASSURANCE QUALITE

NOTIFICATION OF QUALITY ASSURANCE

Fabricant : Far Ouest
Manufacturer: 4 rue Charles Bourseul
22300 Lannion, France

Référentiel(s) : Directive 2013/29/UE
Referential(s): Module D - Conformité au type sur la base de l'assurance de la qualité de la production
Module D - Conformity to type based on quality assurance of the production process

Périmètre : Fabrication et contrôle du dispositif pyrotechnique Le Détauteur®.
Scope: Manufacture and control of the pyrotechnic device "Le Détauteur®".

Référence : AgCE 75-FAR
Reference:

Valide à partir : 22/10/2019
Valid from:

Valide jusqu'au : 22/10/2021
Valid until:

L'Institut National de l'Environnement Industriel et des Risques (INERIS), notifié sous le numéro d'identification 0080 conformément à l'article 21 de la directive 2013/29/UE du 12 juin 2013 et à l'article 24 de la directive 2014/28/UE du 26 février 2014, et accrédité par le COFRAC sous le numéro 5-0045 dans le cadre de l'activité de certification de produits et services (portée disponible sur www.cofrac.fr), certifie que le fabricant mentionné ci-dessus applique un système de management qualité conforme au référentiel défini ci-dessus. Les procédures de certification sont disponibles sur www.ineris.fr.

Le fabricant doit tenir l'INERIS informé de toute modification significative de son système de management qualité. Cette notification sera retirée si celui-ci ne satisfait plus au(x) référentiel(s) de certification.

The National Institute for Industrial Environment and Risk (INERIS), notified with the identification number 0080 in accordance with the article 21 of the directive 2013/29/EU of 12 June 2013 and the article 24 of the directive 2014/28/EU of 26 February 2014, and accredited by COFRAC under number 5-0045 for certification of products and services (scope available on www.cofrac.fr), certifies that the above-mentioned Manufacturer applies a quality management system in compliance with the referential defined above. The certification procedures are available on www.ineris.fr.

The manufacturer must keep INERIS informed of any significant change in its quality management system. This notification may be withdrawn if it no longer meets the referential(s) of certification

Verneuil-en-Halatte, 1er octobre 2019

Le Directeur Général de l'INERIS

The Chief Executive Officer of INERIS

Par délégation, le Responsable du Pôle Certification

By delegation, the Certification Division Manager



D. CHARPENTIER



Annexe à la notification d'assurance qualité référence : AgCE 75-FAR

Appendix to the notification of quality assurance reference

Validité : 22/10/2021

Validity:

I- Liste des sites de fabrication couverts par la notification

List of manufacturing sites covered by the notification

Far Ouest

4 rue Charles Bourseuil

22300 Lannion, France

Ouest Pyro

Kerhude

56930 Plumeliau, France

II- Liste des produits couverts par la notification

List of products covered by the notification

Conformément au point 3 de l'article 20 de la directive 2013/29/UE et/ou de l'article 23 de la directive 2014/28/UE, le marquage CE des produits listés ci-dessous doit être suivi du numéro d'identification 0080 de l'INERIS.

In accordance with the point 3 of the article 20 of the Directive 2013/29/EU and/or the article 23 of the Directive 2014/28/EU, the CE marking of the products listed hereafter must be followed by the identification number 0080 of INERIS.

N° Enregistrement <i>Registration nr</i>	Produit(s) <i>Product(s)</i>	(Sous-)Type générique <i>Generic (sub-)type</i>
0080.P1.12.0025	LE DETAUPEUR®	Inflamateur électrique